

Cambio de piel

Queridos lectores:

Hace unos días les pedíamos su colaboración para buscar un nuevo nombre para *FP en español*. Gracias a todos, y han sido muchos, los que han participado en nuestro concurso y a los que nos han animado a seguir ofreciendo el mejor análisis y los contenidos más originales sobre lo que ocurre en el mundo.

Como pueden ver ya, el nombre ganador ha sido **esglobal**, toda una declaración de intenciones del alcance que quiere tener nuestra publicación. Gracias también a su autor, Álvaro Travesedo Mora, opositor a la carrera diplomática, que va a recibir una tableta Samsung Note 10.1 blanca 3G. ¡Enhorabuena!

Este cambio de nombre es como un cambio de piel. Una oportunidad para empezar de nuevo, con ideas frescas y espíritu joven, sin perder todo el bagaje y la experiencia acumulados, manteniendo, eso sí esa búsqueda permanente de enfoques distintos, de autores poco conocidos y de textos amenos y atractivos. Y todo ello, en español

.

Estamos convencidos de que existe este espacio. Nuestro idioma avanza imparablemente. Según el último anuario del Instituto Cervantes, el español es ya la segunda lengua más hablada del mundo, con más de 495 millones de personas -sólo superada por el chino-, la segunda más utilizada en Twitter y la tercera en Internet. Queda, sin embargo, un largo recorrido hasta que logre acercarse, o superar, al inglés como idioma de negocios y... de pensamiento. No existen apenas publicaciones que difundan las ideas más vanguardistas –en este caso sobre relaciones internacionales y cuestiones globales- en español. Desde <em<FP ya tratamos de cubrir de algún modo ese hueco, identificando, por ejemplo, los mejores intelectuales iberoamericanos y desde **esglobal** mantenemos nuestro compromiso de seguir poniendo de relieve el valor de los intelectuales, los pensadores y los autores que utilizan el español, sin olvidar, por supuesto, al resto.

El entorno digital ofrece además la posibilidad de concebir una publicación auténticamente global, tanto por su temática –transversal temática y geográficamente- como por sus lectores. **esglobal** está pensado para interesar a un cada vez mayor número de españoles conscientes



de que lo que ocurre más allá de los Pirineos, o del Atlántico, les afecta directamente, ¡y cómo!; para llegar a esos miles de personas de una América Latina que no es una, sino la suma de un nutrido número de países, que, con sus diferencias, están atravesando uno de los mejores periodos de su historia. Pero también queremos llegar a esos millones de hispanohablantes de Estados Unidos que, desde la todavía primera potencia mundial, reivindican el uso de su idioma.

En un ejercicio de múltiples vías, **esglobal** recogerá todas las voces, tratando de seguir, también en el mercado de las ideas, el anunciado cambio de pivote en el poder mundial.

Para nosotros es un viaje fascinante, pero solo tiene sentido con ustedes. ¡Acompañenos!

PD: Ya saben que siempre estamos abiertos a comentarios, sugerencias, críticas y propuestas. Sólo tienen que escribirnos a redacción@esglobal.org

Fecha de creación 3 febrero, 2013